

児島湖の輝き

○対面式の様子！

4月12日に新入生と2、3年生の対面式がありました。生徒会執行部の丸山さんが、歓迎のあいさつをしました。新入生からは、代表して彌生さんが誓いの言葉を述べました。新入生はまだ緊張しており、制服の着こなしも初々しいです。校歌を全員で歌い、「人間知恵の輪」ゲームで親交を深めました。この日から部活動も体験入部が始まりました。20日には各部会があり正式入部となります、活動時間も6時までとなります。



○学級委員任命式

4月18日に前期の専門委員任命式がありました。専門委員は自治、給食、生活、体育、美化、文化、報道、保健の8つの委員です。この後の各種委員会でも継続する取組、考え直す取組、新しい取組について話し合ってもらいたいと伝えました。



○生徒の様子

到達度・課題テストや、学力・学習状況調査も終わり18日からいよいよ通常の時間割で授業が始まりました。どのクラスもとても落ち着いて授業に取り組んでいます。1年生は、交通教室があり、自転車のマナーやルールについて学習しました。

朝の読書時間



昼休みの時間（運動場）



昼休みの時間（体育館）



昼休みの時間（図書館）



○部活動の様子

1年生の部活動姿も増えてきました。



○参観日・PTA 総会ありがとうございました。

先日は、休日のところ早朝より授業参観していただき誠にありがとうございました。先生や生徒たちの授業の様子はいかがでしたでしょうか。PTA総会での活動計画をみますと、これから三校球技会、連P球技会の練習が始まります。そして、年間2回の資源回収、中学校区青少年育成協議会、夏冬の補導、文化公演会、ファミリーコンサートなど、物心両面に渡りご協力いただくことが多くなります。保護者の皆様のいろいろな協力がなければ、学校は潤いがなく、味気ないものになってしまいます。特にPTA会費等につきましては、ご負担になるかと思いますが、生徒のより良い活動のためにどうぞよろしくお願いいたします。これからも、職員一丸となって頑張っておりまいますので、今後ともご協力お願いいたします。

○家庭訪問 23日～26日

家庭訪問が始まります。お忙しい中、予定を調整してくださりありがとうございます。短い時間の訪問ですが、よろしくお願いいたします。

○今後の主な行事

4/23～26 家庭訪問

5/14 中間テスト発表 2年生

5/20 三校球技大会

5/30 生徒総会

5/11, 12 宿泊研修

5/14～17 チャレンジワーク

5/23 ノーメディア・デイ

6/3 連合PTA 球技大会

5/12～14 修学旅行

5/17 中間テスト発表 1, 3年生

5/24, 25 中間テスト

6/5 自由参観日